

Fundación Afluentes se adjudicó proyecto para educar a la comunidad

- Se contemplan distintas acciones que se ejecutarán a partir de marzo.

POR CYNTHIA LEMUS SOTO

CURICÓ. Educar a la comunidad en torno al cuidado del medio ambiente es el objetivo del proyecto "Cultivando Mentes" que ganó Fundación Afluentes y que contempla diversas acciones en esta línea. Su lanzamiento se realizará entre los meses de marzo y abril.

Dentro de las actividades que incorpora esta iniciativa, que se ejecutará con recursos ganados de un concurso impulsado por la Embajada de Estados Unidos, se encuentra enseñar a alumnos de colegios municipales de la comuna de Curicó.

"Fuimos seleccionados dentro de cerca de 200 postulaciones. La idea es vincular nuestra cultura con la norteamericana y para lo cual, trabajaremos el cuidado del medio ambiente desde la perspectiva de la economía circular y química verde", indicó Anakena Ortega Moreno, presidenta de Fundación Afluentes, quien expresó que esto involucra tres líneas de acción. Una de ellas es la educativa, que incluye trabajar con docentes y alumnos de escuelas públicas de la provincia de Curicó, con quienes se abordarán los principios anteriormente señalados.



El trabajo con niños es uno de los focos de Fundación Afluentes.



Para la entidad, es importante educar a la comunidad en la reutilización de los residuos que emanan de los hogares.

"La idea es que los profesores incluyan estas temáticas en las aulas. Y de esa manera, los niños adquieran los contenidos de estadística asociado a una conciencia medioambiental", precisó la dirigente.

El segundo lineamiento apunta a focalizar el trabajo con dirigentes sociales, vecinales y grupos de adultos mayores, quienes recibirán las herramientas para empoderarse con las temáticas de economía circular y cuidado del entorno. También se contempla la realización de un ciclo de talleres teórico-práctico con estos grupos y que estos puedan postular a algún fondo medio ambiental.

Y en la tercera línea de acción,

se incorporan microempresas curicanas que estén vinculados a los rubros agrícolas y ganaderos. La idea es que estos puedan reconvertir los residuos que emanan de su producción e implementar prácticas medioambientales en sus procesos.

"Esto irá acompañado de charlas magistrales que realizaremos y que expondrán experiencias exitosas de Chile y Estados Unidos", aseveró Ortega.

ECONOMÍA CIRCULAR

El énfasis de este proyecto se enmarca dentro de la promoción de la economía circular. Esto significa que aquello que consumimos vuelva al ciclo

productivo, lo que puede concretarse a través de la reutilización, refabricación y reciclaje.

"Lo que se busca es evitar que los residuos se vayan a los vertederos, situación que se produce con la ropa", planteó la dirigente de Fundación Afluentes, quien mencionó que esto ha hecho que varias empresas promuevan el reciclaje de esta.

A esto se agrega la necesidad de educar a la ciudadanía respecto al buen uso de los puntos limpios instalados en la comuna.

"Sería bueno que la ciudadanía se involucre y avise cuando estos estén llenos de residuos y, de esa manera, evitar la conformación de microba-

surales alrededor de estos", enfatizó Ortega.

CONVENIO

Para la ejecución de esta iniciativa, la fundación suscribió un acuerdo con el Instituto Chileno Norteamericano de Cultura. Este organismo facilitará sus dependencias y sus conocimientos para su implementación.

Se realizarán charlas presenciales y virtuales. Y además, se contemplan algunos eventos para dar a conocer este proyecto.

Quienes deseen participar en las actividades que contempla la iniciativa, pueden escribir al correo electrónico fundacionafluentes@gmail.com.